

Barbara Médium - www.barbaramedium-channeling.com

Lettre d'information Mars 2024

Les couleurs de l'aura et leurs significations

L'aura est une coquille d'énergie multidimensionnelle qui entoure le corps humain.

À travers l'aura, nous communiquons énergétiquement avec d'autres énergies et sommes perçus par elles. C'est donc une partie essentielle de notre être spirituel, car elle montre des sentiments, des valeurs humaines et des traits de caractère.

C'est aussi un indicateur de la santé mentale et physique d'une personne.

La couleur de notre aura change tout au long de notre vie, tout comme sa densité, donc ce n'est pas un état d'être permanent.

Notre aura dépend aussi de notre environnement, de notre façon de penser, de nos sentiments, de notre vie sociale, de notre situation matérielle, de la profession que nous exerçons, de nos aspects moraux et éthiques et de nos attitudes religieuses.

L'aura peut également changer en fonction de l'humeur et de l'activité d'un chakra particulier et la seule couleur dont il faut se méfier est le noir.

Parce qu'une aura qui devient noire indique un déséquilibre émotionnel et spirituel, ainsi qu'une mauvaise santé. Cependant, cette aura n'indique pas des qualités spirituelles indésirables, mais plutôt qu'une personne est sous un voile de protection en raison de confusion, de différentes maladies, d'anxiété, de dépression, d'émotions négatives, de traumatismes physiques, de possession de magie noire.

C'est aussi une couleur qui n'est pas permanente, mais si l'aura noire persiste trop longtemps, elle peut grandement affecter le bien-être d'une personne.

L'aura noire peut être considérée comme un avertissement que des problèmes non résolus peuvent affecter votre vie à long terme si vous ne faites rien à ce sujet.

Les différentes couleurs d'aura et leurs significations

L'aura rouge

L'aura rouge est d'une couleur énergique particulièrement frappante et, comme la couleur du sang, elle est associée à la vitalité.

La force vitale ainsi que la vie et la chaleur sont représentées par l'aura rouge dans le corps de lumière d'une personne.

La signification de l'aura rouge est également liée à la passion, la sensualité et l'amour.

Cependant, si cette couleur d'aura est très dominante, cela peut indiquer une agression ou un penchant pour les choses matérielles.

Côtés positifs de l'aura rouge : énergie, passion, activité, enthousiasme, courage

Côtés négatifs de l'aura rouge : colère, émotivité, manque d'énergie

Ce que l'aura rouge révèle sur vous :

L'âme choisit cette couleur pour les personnes impulsives, actives, passionnées de sport et curieuses, mais parfois aussi impétueuses et colériques.

Si vous avez une aura rouge, vous vivez beaucoup dans l'ici et le maintenant.

En effet, vous réagissez généralement rapidement à toute situation. Mais il y a un certain danger : votre intrépidité peut vous amener à ne pas bien évaluer les risques.

Donnez-vous un peu plus de temps, tout ne doit pas arriver immédiatement.

L'aura orange

En tant que couleur symbolique de l'illumination et du changement, la couleur de l'aura orange est particulièrement populaire dans les religions asiatiques.

La signification de l'aura orange est associée à l'activité, à la créativité et à la robustesse.

Elle représente un mode de vie ouvert d'esprit qui aide à traverser les aventures de la vie avec courage et bravoure.

Depuis l'Antiquité, la couleur de l'aura orange est également connue comme la couleur de la bonne compagnie, de la communication et de l'humour.

Si la nuance prévaut dans le corps de lumière d'une personne, cela peut indiquer des dépendances et de l'égoïsme.

Côtés positifs de l'aura orange : confiance, chaleur, créativité, passion, optimisme, compassion, indépendance

Côtés négatifs de l'aura orange : tristesse, indécision, insécurité, solitude

Ce que l'aura orange révèle sur vous :

La couleur orange vous met de bonne humeur. Il n'est donc pas étonnant que les personnes ayant cette couleur d'aura apportent beaucoup de joie de vivre et de curiosité.

Si vous avez une aura orange, vous aimeriez vous démarquer et avoir une soif de connaissance apparemment irrépressible. La couleur de l'aura orange donne à son porteur une certaine jeunesse incroyablement attrayante pour les autres.

L'aura jaune

Radieuse comme le soleil, l'aura jaune brille de mille feux. La signification de l'aura jaune représente l'inspiration et l'intelligence, car elle est mûre et elle est considérée comme la couleur de l'illumination.

L'optimisme, la sociabilité et un mode de vie exaltant peuvent aussi être représentés par l'aura jaune.

En plus de nombreuses propriétés positives, la couleur de l'aura jaune a également des propriétés négatives lorsqu'elle est dominante. Traditionnellement, le jaune représente le jour, la frustration, la peur de perdre la face et les pensées stressantes.

Côtés positifs de l'aura jaune : ouverture, articulation, flexibilité, intellect, volonté

Côtés négatifs de l'aura jaune : stress, inquiétude, secret, nervosité, malhonnêteté, manipulation

Ce que l'aura jaune révèle sur vous :

Une aura jaune représente l'intelligence et l'inventivité.

Les personnes avec une telle aura pensent positivement et ont un sens aigu de la justice.

Parfois, elles sont un peu trop prudentes.

En l'honneur de votre intelligence : vous n'avez pas toujours besoin d'avoir raison – même si vous avez raison ! Utilisez plutôt votre énergie pour développer davantage votre côté créatif.

Il y a beaucoup de potentiel dans vos idées qui peuvent rendre le monde meilleur.

L'aura verte

La magie de la nature et l'espoir sont associés à l'aura verte.

De plus, la signification de l'aura verte est associée à l'harmonie et à l'équilibre.

Cette couleur est celle de la transformation, de la régénération et du renouveau, qui peut être soutenue par la mobilité de l'esprit.

La couleur dominante de l'aura verte s'exprime négativement par le refus de voir la vérité en face et les insécurités.

Côtés positifs de l'aura verte : guérison, équilibre, loyauté, empathie, patience

Côtés négatifs de l'aura verte : jalousie, sensibilité, dépendance émotionnelle

Ce que l'aura verte révèle sur vous :

Les personnes qui ont une aura verte sont proches de la nature et aiment les animaux. Elles sont considérées comme utiles et défendent les autres. S'il y a un différend, elles essaient de faire la médiation. Ainsi, si vous avez une aura verte, vous mettez souvent vos propres souhaits en veilleuse.

C'est merveilleux de voir à quel point vous écoutez les autres, ce que vous donnez aux autres et à quel point vous vous souciez de ceux qui vous entourent. Mais attention à ne pas vous laisser marcher dessus. Il n'y a rien de mal à penser à soi de temps en temps, et à dire non!

Définir plus précisément vos limites vous donnera plus de temps pour vous-même, ce qui est extrêmement important pour donner plus d'espace à l'enfant nature qui sommeille en vous.

Cela a des effets positifs sur votre santé et aussi sur votre relation.

L'aura rose

L'aura rose et la fleur rose représentent l'amour, la serviabilité et l'attention.

Les personnes avec cette couleur d'aura font d'excellents parents et partenaires parce qu'elles prennent soin de leurs proches de manière désintéressée.

Elles sont affectueuses et aspirent à la romance dans la vie quotidienne souvent stressante.

Cependant, la signification de l'aura rose indique également la sensibilité. Cela peut rendre une personne très vulnérable et provoquer des sautes d'humeur tout le temps.

Côtés positifs de l'aura rose : paix, amour inconditionnel, harmonie

Côtés négatifs de l'aura rose : déséquilibre, asservissement, sensibilité

Ce que l'aura rose révèle sur vous :

Ceux qui sont charmants, affectueux et sociables possèdent une aura rose. En ce qui concerne l'humour, vous ne pouvez pas les hattre

Si vous avez une aura rose, faire partie de la communauté est important pour vous.

Vous êtes toujours en mouvement et ne manquez de rien. Mais votre sentiment de manquer quelque chose peut conduire à une précipitation. Vous n'avez pas toujours besoin d'être le touche-à-tout!

Néanmoins, il est souvent préférable d'affirmer sa volonté de manière plus diplomatique.

N'oubliez pas que les autres ont des besoins différents des vôtres.

L'aura bleue

Satisfaction, confiance et sérénité sont des associations concises de l'aura bleue.

Comme la couleur du ciel et de la mer, elle possède une grande popularité dans de nombreuses cultures à travers le monde et représente la liberté, l'intuition et l'idéalisme.

La signification de l'aura bleue représente la délicatesse et la sensibilité.

Dans le domaine interpersonnel, l'aura bleue représente l'attention, la loyauté et l'amitié.

Cependant, lorsque le bleu est surreprésenté dans le corps de lumière, cela peut indiquer de la méfiance, de la froideur, de la peur de l'avenir et du pessimisme.

Côtés positifs de l'aura bleue : pacificateur, oratoire, spiritualité et perception psychique

Côtés négatifs de l'aura bleue : paresse, orgueil, soucis des petites choses

Ce que l'aura bleue révèle sur vous :

Diligents et consciencieux : l'aura bleue distingue les gens complètement absorbés par leur travail. Si vous avez une telle aura, vous prenez toujours des décisions judicieuses et vivez frugalement, mais vous avez tendance à dépasser les limites.

Quel que soit le défi auquel vous faites face, vous le maîtrisez avec un grand engagement.

Mais parfois cela prend beaucoup de temps et c'est très difficile.

Apprenez non seulement à utiliser vos capacités rationnelles bien connues, mais essayez également d'utiliser plus souvent votre intuition.

Votre sentiment intérieur est beaucoup plus prononcé que vous ne le pensez, et il est généralement juste.

La difficulté : il faut oser !

L'aura violette

L'aura violette, mystique, représente un mélange intéressant de deux couleurs opposées : rouge et bleu.

La signification de l'aura violette appelle aux échanges, elle harmonise les déséquilibres et initie la restructuration des schémas mentaux.

Dans ce contexte, la puissante aura violette est l'incarnation de la spiritualité qui repose sur le mondain au supérieur.

Le violet est un indicateur du développement spirituel d'une personne et se produit plus souvent avec une spiritualité très développée.

Les énergies négatives de la couleur de l'aura violette peuvent apparaître dans la vanité et la suggestibilité.

Côtés positifs de l'aura violette : vision idéaliste de la vie, sagesse, indépendance, autorité, justice, honnêteté, capacités psychiques

Côtés négatifs de l'aura violette : préjugés, radicalisme, supériorité

Ce que l'aura violette révèle sur vous :

L'aura violette correspond aux contemporains qui aiment les films kitsch et les chansons romantiques. Ils entretiennent des liens étroits avec leur famille et se jurent une loyauté éternelle.

Si vous avez une telle aura, sachez qu'il n'y a aucune raison de vous sentir parfois comme le mouton noir de votre famille. Que vous soyez trop rebelle ou trop démodée est une question d'opinion. Vos proches vous aiment précisément parce que vous êtes qui vous êtes! Essayez de vivre davantage votre côté spirituel. Cela aide également à réduire un peu votre ego parfois accablant. Ensuite, certains conflits disparaîtront d'eux-mêmes.

D'ailleurs, l'aura violette a une nature apaisante qui a un effet sur les autres. Utilisez cela de manière plus ciblée, en particulier au travail.

L'aura blanche

La lumière et la perfection se reflètent dans l'aura blanche.

Les énergies pures et paisibles de l'aura blanche indiquent la vérité et la spiritualité.

La couleur blanche se manifeste à travers un haut niveau de liberté, qui tout de pair avec un grand altruisme et une grande compassion, et peut éveiller l'intuition.

De plus, la signification de l'aura blanche incarne une fiabilité évidente et un ordre soigné.

Cependant, des bloquantes telles que la stagnation et la dépendance peuvent également se cacher derrière l'aura blanche. En tant que couleur d'aura, le blanc est très rare et dans de nombreux cas indique un niveau élevé d'illumination spirituelle et de conscience éveillée.

Côtés positifs de l'aura blanche : perfection, paix, vérité, altruisme, fiabilité

Côtés négatifs de l'aura blanche : stagnation, besoin de contrôle, recherche constante

Ce que l'aura blanche révèle sur vous :

La couleur de la pureté est l'aura des âmes douces qui traversent la vie plutôt tranquillement.

Mais cela ne veut pas dire qu'ils sont ennuyeux : les eaux calmes sont toujours profondes.

La confiance et la tolérance comptent pour eux dans un partenariat.

Si vous avez une aura blanche, vous cachez trop souvent votre lumière sous un nuage.

Vous pouvez être fière de ce que vous avez accompli, même si cela vous paraît petit.

Si vous ne voulez pas le claironner parce que cela va à l'encontre de votre nature, c'est compréhensible. Mais il n'y a rien de mal à dire que vous avez réussi!

L'aura noire

Avoir une aura noire ne signifie pas que vous êtes une âme maléfique ou que vous êtes en phase terminale, mais que vous traversez une transition difficile et une crise d'identité.

Il est important de mentionner que les auras ne sont pas fixes comme les signes du zodiaque, mais qu'elles changent et peuvent être modifiées sur notre chemin de vie.

Elles changent et se développent comme nous le faisons, donc une aura noire ne signifie pas qu'elle ne peut pas être teintée de couleurs vives un jour.

Mais cela demande beaucoup d'efforts et beaucoup de travail que vous ferez à votre manière.

L'aura se connecte à tous les points de chakra énergétique le long de notre colonne vertébrale, c'est pourquoi une aura noire est si alarmante.

Nous avons tous une aura qui reflète notre état émotionnel et notre état de santé.

Donc, si elle est noire, cela signifie qu'il est temps de lui accorder plus d'attention et de soin.

